

BW-Bank Göppingen/Filder unterstützt zwei Projekte der Samariterstiftung und der Stiftung Zeit für Menschen

Spenden-Projekte schaffen Wohlfühlmomente im Alltag und wecken Erinnerungen.

Nürtingen 10. Dezember 2025.

Die Baden-Württembergische Bank spendet insgesamt 2.200 Euro an die Samariterstiftung und an die Stiftung Zeit für Menschen, eine Initiative der Samariterstiftung. Von dem Betrag realisiert die Samariterstiftung Besuche von Clowns im Samariterstift am Laiblinspark in Pfullingen. Die Stiftung Zeit für Menschen unterstützt einen Auftritt des Zirkus Frankordi im Samariterstift Aalen.

„Beide Projekte schenken den Menschen eine kleine Auszeit aus ihrem Alltag. Dazu trägt die BW-Bank gerne mit ihrer Spende bei“, sagt Adela Lentfer, Leiterin der Niederlassung Unternehmenskunden Göppingen/Filder bei der BW-Bank. Gemeinsam mit Simon Ness, Unternehmenskundenberater bei der BW-Bank, hat sie den symbolischen Spendenscheck an Hanspeter Brodbeck, Vorstandsvorsitzender der Samariterstiftung, und Andreas Schlegel, Geschäftsführer der Stiftung Zeit für Menschen, überreicht.

Hanspeter Brodbeck und Andreas Schlegel sind dankbar für die großzügigen Spendengelder. „Zirkus, Clowns und Tiere wecken bei vielen Menschen Erinnerungen – gerade auch bei Menschen mit demenzieller Erkrankung. Somit fördern die Spendenprojekte auch die wertvolle Biographiearbeit“, erklärt Hanspeter Brodbeck.

Das Samariterstift am Laiblinspark in Pfullingen möchte mit Besuchen von „Clowns im Dienst“ etwas für das psychische Wohlbefinden seiner Bewohnerinnen und Bewohnern tun. Clown-Tandems kommen in die Hausgemeinschaften des Pflegehauses und bringen sich dort direkt „ins Geschehen“ ein. Mit der Spende der BW-Bank in Höhe von 1.200 Euro können für drei Monate die Besuche der Clowns ermöglicht werden.

Die Stiftung Zeit für Menschen fördert mit 1.000 Euro einen Auftritt des Zirkus „Frankordi“ im Samariterstift Aalen. Der Zirkus ist in dem Pflegehaus auf der Ostalb kein Unbekannter: Er hat mit seinem Streichelzoo und seiner Zirkus-Show das Samariterstift bereits in den vergangenen Jahren besucht und für viel Freude gesorgt. Neben dem Streichelzoo bietet eine Zirkus-Show ein abwechslungsreiches Programm, bei dem auch Clowns und Akrobatik nicht fehlen dürfen. Beim Zirkusbesuch des Zirkus Frankordi wurden auch die Kinder des nahegelegenen Kindergartens eingeladen, damit Jung und Alt gemeinsam Freude an den Tieren und der Show haben.

Das Foto zeigt (von links) Adela Lentfer, Andreas Schlegel, Simon Ness und Hanspeter Brodbeck bei der Scheckübergabe in Nürtingen.

Über die Samariterstiftung

Die Samariterstiftung betreut mit über 3.500 Mitarbeitenden mehr als 9.000 Menschen in neun Landkreisen in Württemberg. Davon leben über 7.000 Menschen im Alter in den Pflegehäusern und Pflege-WGs der Stiftung, verbringen den Tag in der Tagespflege oder werden durch die ambulanten Dienste „SAMARITER Mobil“ zuhause gepflegt. Mehr als 2.000 Menschen mit Behinderung oder psychischer Erkrankung nutzen die Assistenzangebote der Stiftung beispielsweise in den Bereichen Wohnen, Werkstätten, Fördergruppen, Tageskliniken und Tagesstätten. Zudem betreibt die Samariterstiftung zwei Hospize. Die 116 Häuser, Einrichtungen und Dienste der Stiftung liegen in den Regionen Böblingen, Esslingen, Göppingen, Heidenheim, Ostalb, Reutlingen, Schwäbisch Hall, Stuttgart und Tübingen. Die Hauptverwaltung der Samariterstiftung ist in Nürtingen.

Pressekontakt:

Ulrike Alberts, Leitung Kommunikation

Tel.: 07022 505-269, E-Mail: ulrike.alberts@samariterstiftung.de

Samariterstiftung, Schlossweg 1, 72622 Nürtingen. www.samariterstiftung.de